

Heike Riese verabschiedet sich nach 40 Jahren aktivem Turniertanzsport

- Allgemeines

Nach 40 Jahren erfolgreichem Tanzsport verabschiedete sich Heike Riese aus gesundheitlichen Gründen auf der Berliner Meisterschaft der Senioren III S am 17. September 2011 vom aktiven Turniertanzen. Sie bedankte sich bei allen ihren Trainern und dem LTV Berlin für die Unterstützung über die vielen Jahre. Gemeinsam mit ihrem Mann Stefan waren sie u.a. mehrfache Berliner Meister in den S-Klassen, zweifache Deutschlandpokalsieger, Sieger der GOC und tanzten zweimal in Blackpool im Semifinale.

18.09.2011 09:40 von Sibylle Schmiel